
第 3回 シオンの家 生きる運営推進会議（運営懇談会） 

特定非営利活動法人 シオンの家 

日時：平成 29年 7月 21日（金）14：00～15：00 

場所：シオンの家光山 集会室 

主催：シオンの家 生きる 

呼掛記録 

ご利用者様ご家族、地域包括支援センター（谷山中央）、有識者、地域住民 

出席者 

家族側：４名 

法人側：５名 

地域包括支援センター：１名 

有識者：１名 

欠席 

地域代表：都合がつかず、欠席 

 

報告事項 

1.施設長挨拶（施設長より） 

2.平成 28年度 決算報告（事務長より） 

3.事業所状況報告 

（１）シオンの家 生きる 状況報告（管理者より） 

   職員配置、介護度分布、利用者レク、介護事故について説明がなされた。 

（２）各委員会報告 

   ①事故防止委員会（委員長より） 

   毎月、事故報告、ヒヤリハット報告の検証を行い事故防止対策及び施設内の危険 

個所の洗い出し、未然の予防対応・事故発生時の対応・その後の家族への説明対 

応について協議している。 

②レクレーション委員会（委員長より） 

年間の行事予定、日々の施設内での活動状況について説明がなされた。 

食事入浴排泄といった、日常生活以外の時間がいかに充実できるか、協議し季節感 

を感じて頂ける工夫を行っている。それぞれの御利用者に合わせた機能訓練や発声 

練習等にも取り組んでいる。 

4.ご家族からシオンの家へのご意見 

 [ご意見①]最近、大きな地震があったか災害等で避難が必要な場合の対応や、避難場

所等はどうなっているのか？ 

 回答：地理的に津波や水害の心配はいらない。建物について、耐震基準以上



の設計で建築されており先日の地震でも特に問題は起きなかった。 

火事や地震に備えての避難訓練は年 2回実施している。 

大災害が発生した時の避難場所は近くの坂之上病院となっているが、緊急時

に備えて水や食料の備蓄をしている。 

[ご意見②]転倒などの事故が発生した場合、家族へ報告してくれるのか？ 

回答：家族へは必ず状況報告を行っている。 

[ご意見③]レクで収穫等もやってくれている。父は畑作業が好きだった。普段は大人

しいのにそういった時は人が変わったように動いていた。そのような姿を

見ることができ嬉しかった。 

 [ご意見④]父が入所して 3年ぐらいになる。以前はよく転倒や誤嚥があったが、いつ

も早急な対応をしてくれて、きちんと報告もしてくれるので安心している。 

現在は母もお世話になっており、夫婦二人の時間を大切にしてくれているの

で有り難いです。 

 5.閉会 

  司会者より、以上を以って本日の議事を終了した旨を述べ、15：00に閉会した。 

この議事録は正確である事を証します。 

2017年 7月 21日 


